
 

 

公開質問状（令和７年４月 22日付）に対する回答 

 

公益財団法人どうぶつ基金  

理事⾧ 佐上邦久 様 

 

令和７年４月 22日付でお送りいただいた標記のご質問について、以下のとおり回答いた

します。 

 

１～６の研究論文に対する妥当性や推定方法の確からしさ等に関するご質問につきまし

ては、研究者が執筆し、審査等を経て公開された研究論文へのご指摘であるため、環境省か

らお答えすることは控えさせていただきます。 

１及び２のノネコ管理計画に係るご質問と、Ⅰ及びⅡのご意見につきまして、「奄美大島

における生態系保全のためのノネコ管理計画（2018～2027 年度）」は、科学的根拠に基づい

た計画となるよう、本文中で触れているノネコによる希少種や在来生態系への影響に関す

る複数の研究論文や関連文書を参考とするとともに、環境省で実施した事業成果や有識者

からのご意見も踏まえて策定しております。本管理計画の実施にあたっては、関係行政機関

及び地域団体、有識者と連携して、取組の進捗状況等を踏まえながら、順応的にノネコの管

理を行うこととしており、目標達成に向け、定期的な実施状況の評価を行うとともに、必要

に応じ、実施手法等の見直しを行って参ります。 

 

 

 


